

Permanecieron 19 días secuestradas y fueron liberadas el lunes en Arauca por los subversivos.

En aparentes buenas condiciones de salud y tras permanecer 19 días secuestradas por el Eln, la periodista Élida Parra Alfonso y la ingeniera ambiental Gina Paola Uribe fueron liberadas el lunes en Arauca por los subversivos.

Guerrilleros del frente de Guerra Nororiental del Eln las entregaron a una comisión integrada por el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), la Defensoría del Pueblo y la Iglesia Católica, en la vereda El Nevado, en zona rural de Fortul.

Las profesionales fueron plagiadas el 25 de julio pasado en Saravena, municipio donde trabajan para empresas contratistas del oleoducto Bicentenario.

«Las oraciones de mi familia fueron un apoyo importante, al igual que las de la de mi compañera Élida Parra. En el cautiverio, ella fue mi apoyo, compañía y valor», dijo la ingeniera, quien precisó que analizará si continúa con su trabajo o renuncia.

Por su parte, la comunicadora social, quien trabaja en una emisora local, señaló que «lo que vivimos nosotras fue algo muy duro, que ningún ser humano se merece».

REDACCIÓN ARAUCA

http://www.eltiempo.com/colombia/oriente/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12124982.html